



## “AMLO piensa y habla igual que el expresidente Luis Echeverría en temas electorales”, señala Santiago Creel



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, aseguró que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** tiene la misma opinión sobre los temas **electorales** que el exmandatario Luis **Echeverría**, que dirigió México entre 1970 a 1976.

En su cuenta de Twitter, **Creel** publicó la foto de la primera plana de una edición del *Excelsior* de 1972 con el encabezado “Los conservadores no tienen ni tendrán poder **electoral**: Luis Echeverría”.

Con esta publicación el diputado panista comentó que el **expresidente Echeverría** y **López Obrador** son iguales, ya que al coincidir en su opinión acerca de los “conservadores”, como el actual **presidente** ha llamado en ocasiones a las personas que opinan diferente a él, el titular del periódico de 1972 podría funcionar en esta época.

**Santiago Creel** afirmó que el **presidente López Obrador** “está estancado en la política de los 70”, comparando su **política electoral** con la de Echeverría, quien estuvo al frente del Poder Ejecutivo hace más de 40 años.

Esta declaración es realizada en la víspera de la marcha convocada para defender al Instituto Nacional Electoral (**INE**) que se realizará este domingo 13 de noviembre para protestar en contra de la **reforma electoral** que se está a discusión en la Cámara de Diputados.



PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

0

FECHA

14/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

En el mes de abril, **López Obrador** mandó al **Congreso** su propuesta para reducir el presupuesto al **INE** con la que busca el “abaratamiento de la democracia”.

La iniciativa propone reducir el número de **consejeros electorales**, de 11 a siete, y la forma en la que son elegidos, además de reducir los órganos electorales, con lo que busca hacer un ahorro de 24 mil millones de pesos.

Entre los ajustes que se desglosan, el **INE** se podría convertirse en el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC), el cual centraría las **elecciones** en los tres niveles de gobierno, ya que actualmente el **INE** dentro de su estructura esta organizado para que cada organismo pueda funcionar de manera descentralizada.

Con este ajuste se eliminarían a los Organismos Públicos Locales (OPLEs) que son los responsables de los **comicios** en los estados.

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** en otras ocasiones ha asegurado que no busca la desaparición del **INE**, sino que ya no esté en manos de la oligarquía.

<https://latinus.us/2022/11/12/amlo-expresidente-luis-echeverria-piensen-hablan-igual-sobre-temas-electorales-seniala-santiago-creel/>